

## PAN prevé triunfo pese a "elección de Estado"

El líder local del blanquiazul lamenta que **Batres se haya dedicado a ser jefe de campaña**, pero advierte que aun así Santiago Taboada ganará

## OMAR DÍAZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

El presidente del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde, lamentó que el jefe de Gobierno, Martí Batres, se haya dedicado a ser jefe de campaña de Morena durante estos dos meses. Confió en que las elecciones se definirán en las urnas este 2 de junio, aunque no descartó llegar a los tribunales.

En entrevista con EL UNI-VERSAL, el líder panista criticó el actuar que ha tenido el mandatario capitalino durante este proceso electoral.

"Es una pena que Martí Batres haya deseado tantos años gobernar la Ciudad para que ahora que tiene esa oportunidad se dedique a coordinar la campaña política de alguien más. Y eso mismo se ve particularmente en las alcaldías que gobierna Morena. En Iztapalapa hasta presentan quejas contra un candidato", sostuvo.

Por ejemplo, dijo, con el anuncio de hace unos días para aumentar el salario a los trabajadores de la capital.

El líder del blanquiazul indicó que el ambiente político se ha estado complicando al paso de las semanas y que esto puede agudizarse durante la recta final de las campañas.

"Lamentablemente el ambiente se ha ido complicando con el paso de los días. Y esto, en gran medida, se debe a la intervención directa del Gobierno de la Ciudad de México en las elecciones", apuntó.

En este sentido, dejó claro que el árbitro electoral, es decir el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha tenido mucho que ver para que este ambiente se polarice.

Ante esto, Andrés Atayde se dijo confiado de que las elecciones se resuelvan en las urnas, aunque ven un alto riesgo de que Morena quiera judicializar este proceso.

"Nosotros somos demócratas y creemos que una elección se define en las urnas. Los tribunales justamente están para

hacer valer la voluntad popular. Y vemos con alto riesgo lo que el Gobierno de la Ciudad y Morena estén dispuestos a hacer. Pero aun así, les vamos a ganar. Las y los chilangos queremos cambio. Por más mentiras que digan y se inventen, no podrán evitar que el cambio llegue a la Ciudad de México con Santiago Taboada. Morena ya se va", sostuvo.

Subrayó que a pesar de esta "elección de Estado" ganarán las elecciones este 2 de junio.

"Están desesperados, y ante su inevitable derrota ya preparan una elección de Estado. La intervención del desgobierno de Morena está documentada y probada. Todos los días escuchamos a servidores publicos descalificar a la oposición y ni qué decir de la impartición de justicia selectiva de la fiscalía y la policía capitalina que, casualmente, sólo detienen a brigadistas de oposición, pero se hacen de la vista gorda cuando se trata de Morena", precisó.

Añadió: "A pesar de eso, en la Ciudad de México y en todas las demarcaciones vamos muy bien y estamos seguros de que ganaremos la capital y la mayoría de las alcaldías. En la Ciudad de México la esperanza ya cambió de manos y hoy miles de *chilangas* y *chilangos* han mostrado su apoyo al PAN y a nuestra alianza". ●



Vemos con alto riesgo lo que el Gobierno de la Ciudad y Morena estén dispuestos a hacer. Pe ro aun así, les vamos a ganar. Las y los chilangos queremos cambio"

## **ANDRÉS ATAYDE**

Dirigente capitalino del PAN





El líder del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde, se dijo confiado de que la elección se resuelva en las urnas.

